



## Confidencial

### La molestia de Alito con los naranjas

**Alejandro Moreno** no suelta a Movimiento Ciudadano, y ayer cuestionó los gustos de **Jorge Álvarez Máynez**, pues se mofó de que haya dicho que el partido naranja ya es la primera fuerza política en Durango, cuando la tiene el PRI. “Yo creo que venía bien ‘enjarretado’ de la fiestecita que se puso”. Sin embargo, se entiende la molestia que tiene con los emecistas, pues destacó que de haber optado la oposición por coalición en la elección local de Veracruz, se habría “barrido” con Morena.

### El discurso de la senadora Valdez Martínez

Según la presidenta Sheinbaum, tras la elección judicial México “es el país más democrático del mundo”. Pero no sonó muy democrático, más bien impositivo, el discurso de ayer de la senadora **Lilia Margarita Valdez Martínez**, en pleno homenaje a doña Ifigenia Martínez, ella sí una luchadora por la democracia. “No nos vamos a salir. Les guste o no les guste a los que se sienten dueños de este país, la ‘cuarta transformación’ no se sale de Palacio Nacional en todo un milenio”, sostuvo la morenista.

### Se deslindan ministras de acordeones

Las ministras **Lenia Batres**, **Yasmín Esquivel** y **Loretta Ortiz**, quienes repetirán en el cargo tras la elección judicial, ya presentaron ante el INE escritos en el que se deslindan de los acordeones y el beneficio que podrían haber obtenido de ellos. El deslinde tiene como objetivo evitar poner en riesgo su triunfo, pues la autoridad electoral se encuentra investigando y, en caso no haberse presentado el escrito, el beneficio podría sumarse a sus topes de gastos de campaña.

### Crece más enojo del PT con la ‘4T’

Fuerte volvió a enojarse ayer el Partido del Trabajo con el gobierno de la ‘4T’, debido a que después de cinco días de que fue baleado, ayer perdió la vida el presidente municipal de Metlatónoc, Guerrero, que era de su partido, y es hora que no se tienen detenciones ni noticias de los autores materiales e intelectuales de este crimen. Por eso, el sempiterno líder petista, el senador **Alberto Anaya**, exigió a las autoridades estatales y federales que “aceleren las investigaciones, que se aplique todo el peso de la ley y que no haya impunidad”. A ver qué dirá el gabinete de Seguridad y la góber guerrerense.

### Para contrastar el optimismo

A contracorriente del optimismo que se desborda en la ‘4T’ por la votación ciudadana en la elección judicial de este domingo, el consejero **Martín Faz** ya se aventura a decir que es la participación más baja registrada en la historia: “Es claro que este es el proceso electivo con la más baja participación en la historia”. Falta de interés y complejidad en las boletas son algunos de los motivos que aduce el consejero Fiz para tremendo fracaso.

### Lecciones de las elecciones... en Durango

Duro y con todo se fueron ayer los diputados federales del PAN con sus críticas contra Andy López Beltrán por su derrota en Durango, dijeron. No sólo es el secretario de organización electoral de la dirigencia nacional de Morena, es el hijo del expresidente y “no dio batalla”, exclamó entre risas el panista **Ernesto Sánchez**, desde el Palacio Legislativo. El panista anotó: “Él era el comisionado para llevar el triunfo en las elecciones, pero el PAN le ganó, como le ganó a su padre en 2006 en una elección limpia”. A ver en cuántos estados los panistas pueden decir lo mismo.

